

射水市立太閤山小学校 第6学年 学年だより 令和6年5月1日 NO.2

リーダーとして輝く6年生!

新緑が美しく、さわやかな風が吹き抜けるようになりました。6年生となってから、早いもので1か月が過ぎました。1年生のお世話や委員会活動、なかよし清掃等、リーダーとして様々な場面で学校のために働いています。最高学年ということにプレッシャーを感じながらも、一人一人が自分自身の最大限の力を発揮し、生き生きと活動しています。堂々とみんなの前に立って活躍する姿がとても頼もしく感じられます。

リーダーとして活動する中で、今までと違って大変なことや不安なこと等があると思います。ご家庭でも学校での活動や行事について話題に挙げ、励ましていただくことで、子供たちのさらなるやる気につながります。ぜひ、ご協力やご声援をよろしくお願いします。

1年生さん、ようこそ!

入学式の次の日から、朝の時間に1年生の準備の 手伝いに行きました。色団ごとに担当の日を決め、 登校後の提出物の出し方やランドセルのしまい方、 名札の付け方等をやさしく教えました。やる気いっぱいの1年生に、できることは自分でするようサポートしながらも、分からないことは丁寧に教えてあげていました。頼りになるお兄さん、お姉さんに囲まれ、1年生もうれしそうにしていました。



25日(木)に「入学おめでとう・なかよし色団スタート集会」がありました。集会では運営を行ったり、学校生活に関するクイズを出題したりしました。最高学年として初の大きな行事で緊張している様子も見られましたが、色団の仲間と協力して取り組んでいました。また、翌日から縦割り清掃も始まり、1年生を教室まで迎えに行ったり、下級生にやさしく掃除の仕方を教えたりと大活躍の6年生でした。教室に戻ってくると、「つかれた~」「1年生かわいかった」と、大変な中でも達成感を感じている子供が多くいました。

縦割り清掃では、事前にみんなの分担を考えたり、担当の先生に確認したりするなど、見通しをもって仕事をすることが大切になります。慣れない中でも一生懸命やろうとする姿が見られ、どの子供も輝いています。







★運動会についてのお願い★

5月25日(土)は運動会本番です。5月の連休明けから外での練習が増えてきます。汗をかくことが増えてくると思われますので、汗拭き用のタオルを持ってくるようよろしくお願いします。本番時の**服装は、体操服(半袖・半ズボン)、白っぽいソックス(くるぶし丈より長く、ひざより短いもの)**でお願いします。リュックの中の持ち物は長袖、タオル、水筒(いつもより多めに水分を持たせてください)です。お弁当の準備もよろしくお願いします。